LARGENTIÈRE

L'exposition sur les métiers d'arts se poursuit aujourd'hui

ette année, c'est Didier Campait, membre du conseil d'administration de Trajectoires, qui a ouvert la 5º édition du festival Ligne d'arts vendredi soir. Étaient présents Brigitte Bauland. suppléante du député Fabrice Brun, Raoul l'Herminier, conseiller départemental du canton des Cévennes ardéchoises, Robert Vielfaure, président du Val de Ligne et Michel Ledauphin vice-président en charge du développement touristique.

Pour la 5° année consécutive, dans ce lieu d'exception que sont les salles du tribunal de Largentière, est mis à l'honneur le savoir être et le savoir-faire de 25 professionnels des métiers d'arts de notre territoire. Avec, petite nouveauté, la présence de 8 verriers pour intensifier le plaisir des nombreux visiteurs attendus.

« Vous êtes réellement des créateurs pour continuer à nous offrir ce régal des yeux et de l'âme encore à la 5° édition », a dit Raoul l'Herminier. Brigitte Bauland a, elle, redit le soutien du député au secteur des métiers d'arts, lui qui a dernièrement attiré l'attention de la ministre du Travail à l'Assemblée nationale sur le sujet.

Il souhaite notamment que soit créée une branche professionnelle spécifique garantissant la structuration des métiers d'arts en de multiples filières pour leur permettre de conserver un développement adapté à leur modèle économique et leurs enjeux.

L'exposition est encore visible aujourd'hui de 10 à 19 h



Didier Campait, membre du conseil d'administration de Trajectoires, qui a ouvert la 5° édition du festival Ligne d'arts vendredi soir.